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PRÉSENCES 

ABSENCES 

OUVERTURE DE 
LA RÉUNION 

PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 
CENTRE DE FORMATION HARRICANA 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 
DU 18 NOVEMBRE 2008 

 
 
 Assemblée régulière du conseil d'établissement du Centre de 
formation Harricana tenue dans l'établissement le dix-huit novembre deux mille 
huit. 
 
 
  
Mmes Jocelyne Angers 
 Micheline Lecomte 
 France MacDonald présidente 
 Pénéloppe Martin  
 Sylvie Nadon 
 Nancy Yergeau vice-présidente 
  
    

MM.  Éric Bilodeau 
 Claude Lamoureux 
 René Roy 
 Michel Villeneuve 
  
 
Aussi présents : 
 
M. Robert St-Onge  directeur 
M. David Simard   directeur-adjoint 
 
 
   
M.  Yvan Sayeur 
   
     
   
 
 
Le quorum est atteint, la présidente souhaite la bienvenue à tous et préside la 
réunion. 
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LECTURE ET  
ACCEPTATION DE 
L’ORDRE DU JOUR 

APPROBATION DU 
PROCÈS-VERBAL 
CE-08-05-27 

CLIENTÈLE 
SCOLAIRE  
2008-2009 

MODIFICATION DE 
LA COMPOSITION 
DU CONSEIL  

ADOPTION 
RÈGLES DE RÉGIE 
INTERNE 

 
 
CE-271-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Micheline 
Lecomte et appuyé par M. René Roy; 
 
 QUE l’ordre du jour de cette réunion soit accepté tel quel. 
 
  ACCEPTÉ. 
 
 
 

 
CE-272-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. René Roy, 
appuyée par Mme Sylvie Nadon; 
 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 27 mai 2008 soit 
approuvé. 
  APPROUVÉ. 
 
 
 
Le directeur adjoint M. David Simard explique qu’une lettre a été envoyée aux 
parents d’élèves mineurs les invitant à siéger au conseil d’établissement. N’ayant 
reçu aucune réponse positive de leur part, deux autres élèves peuvent donc y 
siéger. Une vérification sera faite auprès des élèves afin de voir leur intérêt. 
  
 
 
CE-273-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Sylvie Nadon, 
appuyée par M. René Roy 
 
 QUE les rencontres du conseil se tiendront aux dates et 
aux heures suivantes : 

- 18 novembre 2008 à 19 h 
- 20 janvier 2009 à 19 h 
- 24 mars 2009 à 19 h 
- 26 mai 2009 à 19 h 

 
Les rencontres auront toujours lieu à la salle de conférence du Centre de 
formation Harricana. 
  APPROUVÉ. 
 
 
M. David Simard remet le tableau de la clientèle scolaire 2008-2009 et M. René 
Roy en fait la présentation. 
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PRÉSENTATION DU 
RAPPORT ANNUEL 

ORIENTATIONS 
CONCERNANT LES 
PRIORITÉS D’ACTION 
ET LE PLAN DE 
RÉUSSITE 2008-2009 

COMITÉ SUR LES 
NORMES ET 
MODALITÉS DE LA 
CSH 

INFORMATIONS  
GARAGE HARNOIS 
PAVILLON DE LA 
FORESTERIE 
SECRÉTARIAT CFH 

TRANSPORT DES 
ÉLÈVES 

 
M. David Simard présente le rapport annuel 2007-2008 en ajoutant qu’il n’y a 
que les photos de la présidente et du directeur qui ont été ajoutées. 
 
  ACCEPTÉ. 
 
 
 
M. Robert St-Onge fait la présentation du plan de réussite et des orientations 
pour l’année 2008-2009. Il explique la problématique de l’an passé concernant 
la circulation de nos élèves dans l’Agora de la Polyvalente de la forêt. Il ajoute 
qu’une entente a été prise en début d’année pour que les élèves puissent y 
avoir accès, mais que ceux-ci doivent respecter les règlements et qu’en cas 
contraire, le Centre pourrait sévir à leur égard. 
 

 
 
M. Robert St-Onge présente le plan d’action du Centre de formation Harricana 
pour mener à terme le dossier sur les normes et modalités. 
 
 
 
 
M. David Simard nous explique qu’une subvention de 2 000 000 $ nous a été 
accordé afin de faire les travaux à la forêt école et au pavillon de la foresterie.  
 
Les travaux effectués à la forêt école devraient se terminer au printemps 2009. 
L’agrandissement du garage, une salle pour les élèves ainsi qu’une entrée 
sèche seront construites. À l’été 2008, l’installation du garage « Harnois » pour 
le lavage de la machinerie ainsi que d’un système de récupération des eaux 
usées a été complétée.  

 
Au pavillon de la foresterie, des travaux d’aménagement d’un local pour le cours 
de Protection et exploitation des territoires fauniques sont débutés. La fin des 
travaux est prévue pour la fin janvier. 
 
En ce qui concerne le secrétariat du CFH, les budgets ayant été concentrés 
pour les travaux de foresterie, seul les meubles du secrétariat seront 
remplacés.  

 
 
M. David Simard explique que depuis l’accident de Bathurst, le MELS a décidé 
de bannir le transport des élèves en vannette. L’utilisation d’un autobus scolaire 
ou de véhicules loués sont les seules solutions apportées. Cependant, étant 
donné que les élèves doivent se déplacer en forêt, cette alternative n’est pas 
pratique pour nous. 
 
M. Robert St-Onge nous avise qu’il fera la demande à la prochaine réunion des 
commissaires d’acheter ou de louer un autobus 24 passagers et moins qui 
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AUTRES SUJETS 

PROCHAINE 
RENCONTRE 

LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE 

pourrait nous permettre de transporter nos élèves en forêt. Ce véhicule pourrait 
de plus, servir pour des activités diverses de la commission scolaire ou de la 
communauté. 
 
M. St-Onge nous avisera de la décision du conseil des commissaires à la 
prochaine réunion.   

 
 
M. David Simard nous informe sur l’adaptation du DEP en travail sylvicole.  
M. René Roy et M. Jacques Langlois ont travaillé sur un projet qui a été déposé 
au Centre local d’Emploi et nous sommes en attente d’une réponse officielle de 
leur part. Ce projet pourrait voir le jour au printemps 2009.  
 
Ce DEP qui serait adapté aux travailleurs serait d’une durée de 35 semaines 
dont 13 en entreprise. La formation serait axée sur le débroussaillage, 
l’abattage manuel et l’éclaircie précommerciale. 
 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 20 janvier 2009 à 19 h. 
 
 
 
CE-274-08 Il est proposé par M. René Roy, appuyé par  
M. David Simard; 
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 20 h 5. 
 
  
  ADOPTÉ. 

 
 
La secrétaire,  La présidente, 
 
 
 
Sylvie Nadon  France Macdonald 


